

Rectora de la UAA se reúne con representantes de la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España



BOLETÍN 491

- Como parte de su encuentro, se buscó conocer experiencias que abonen a la mejora constante de la formación educativa, particularmente en la modalidad virtual.
- La. Dra. Beatriz Badorrey Martín, profesora titular de la UNED impartió su conferencia "La inquisición y la mujer".

La Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se reunió con la Dra. Beatriz Badorrey Martín, profesora titular de la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España (UNED), con la intención de conocer sobre las experiencias de una institución con más de 50 años de trayectoria en modalidad a distancia.

Como parte de este encuentro, se abordaron temas como la importancia de este tipo de programas educativos que responden a las necesidades de la sociedad y que permite seguir formando

profesionistas.

Durante el encuentro se acordó mantener lazos entre instituciones, con el propósito de que la máxima casa de estudios del estado pueda continuar mejorando sus procedimientos, sobre todo en un momento histórico en el que ha incursionado en la modalidad de educación virtual ante la notable necesidad de la población de tener educación al alcance de un clic.

Es importante mencionar que además de esta reunión, en el marco de la visita de la Dra. Badorrey Martín a Aguascalientes, se impartió en esta casa de estudios la conferencia "La inquisición y la mujer" en la que habló sobre los orígenes de la Inquisición española o Santo Oficio, así como también la presencia de la mujer dentro del proceso inquisitorial, cuáles fueron los principales delitos por los que fue acusada, posibles atenuantes y agravantes por razón de género, y las penas.

El evento contó con la participación de la Dirección General de Difusión y Vinculación, así como del Departamento de Derecho y el Patronato Universitario de la UAA.

—000— Ciudad Universitaria 11 de diciembre de 2024